



# Le foot dans la Maison de Retraite



## Fiche n° 6

Prénom : Hugo

Age : 13 ans

Poste : Milieu offensif

Coach Mérédith : Hugo est un joueur de qualité. Il met ses qualités techniques au sein de l'équipe et apporte beaucoup. Il devient un joueur important dans l'équipe et peut devenir un très bon joueur.

Coach Fred : Très vif, à la fois sur le terrain est d'esprit, Hugo est un joueur complet. Excellent tireur de coup franc, Hugo a le sens du but et a déjà marqué de nombreux buts. Nous lui souhaitons de marquer encore de nombreux buts à l'avenir !



1 – Je me présente : Je donne mon prénom (pas mon nom), je dis depuis combien de temps je joue au foot, à quel poste je joue, quel est mon numéro de maillot, pourquoi j'aime jouer au foot, je parle de mon équipe, de mon club, de nos victoires ou de nos défaites, de l'ambiance ...

Je m'appelle Hugo, ça fait 3 ans que je joue au foot, je joue souvent sur les côtés mais quand Antoine ou Léandre ne sont pas là je prend leur places en milieu je joue au foot pour le plaisir de jouer avec mes amis. Dans le groupe il y a une bonne ambiance on rigole souvent même quand on perd. Je porte le n° 13 pour certains ça porte malheur mais pour moi ça porte bonheur et aussi c'est pas un numéro que tout le monde veut donc je peux le porter à chaque match.

2 – Durant le confinement, j'explique ce qui a changé dans ma vie, dans mes habitudes, j'explique comment je passe mon temps, comment je fais mes devoirs ...

Je me vois plus choinis et ça c'est chiant, du coup je passe mes journées à faire mes devoirs sur ma console, de toute façon il y a rien d'autre à faire. Mais avec les joueurs de l'équipe on a déjà prévu une sortie quand le confinement sera fini. Je me lave plus souvent les mains. Et je regarde des émissions télé que je ne regardais pas avant.

3 – Actuellement, les résidents de la Maison de Retraite sont confinés dans de tout petits logements, ils ne peuvent en sortir qu'en de très rares occasions. J'imagine leur quotidien et je leur donne des conseils pour s'occuper et vaincre l'isolement, quelques mots de soutien et d'encouragements seront également les bienvenus.

Les résidents ne peuvent faire des activités, faire du travail regarder la télé appeler leur famille. Ils peuvent

écrire

sur un cahier ce qu'il faut de leur journée et remettre le cahier à la fin du confinement à leur famille ou aux autres résidents.

4 – Quand cette épidémie sera terminée, qu'est-ce que je ferais en priorité ?

Je ferais des sorties avec tout mes amis. Je ferais du foot.  
J'irais voir les personnes que je n'ai pas vu depuis longtemps.  
J'inviterai des amis à dîner à la maison. Je raconterai à plusieurs personnes ce que j'ai fait pendant cette période de confinement.

5 – Texte libre ou dessin ou ce que je veux :

*Voici un petit mot-mêlé que vous pouvez faire.*

*Bon Courage.*

ANODIN	PAYS	E E N N E I T
CHAS	SAISIR	R F N S Y M S
CONGRE	SILO	G I I E A A A
CRUCHE	SMASHE	N L S N G T H
FILTRE	TATAMI	O T O I R A C
GENE	TIENNE	C R P D A T R
JOJOBA	VINYLE	D E A O M S U
MARGAY		E L Y N I V G
NORD		E H S A M S H
		J O J O B A E

L S A L A C E	ABER	HANTER
E G A C O B E	BAMBOU	HOQUET
S D O S A N T	BOCAGE	LESTER
T A P M J G A	DATE	MELO
E E B O R O D	DONJON	MOULER
R O U E R L R	DOSANT	PORE
U E V Q R E A	ENJOUE	SALACE
R E L U O M G	GREVER	
R E T N A H A	HAGARD	
D O N J O N H		

*Théo*